

Bilan de madame Dalbergue :

Ce concours a permis d'aborder différemment la géographie notamment plus concrètement puisque les photos devaient être prises dans un lieu proche et d'autre part de façon plus motivante puisque les élèves savaient que leur photo serait exposée.

J'ai beaucoup apprécié de travailler ce projet pour son interdisciplinarité puisqu'il abordait à la fois les domaines de l'art visuel de la géographie et enfin de l'écriture.

Bien sur cette idée de liaison cm2 sixième est très intéressante et je pense doit être reconduite l'année prochaine avec peut être des échanges inter élèves (par mail...).

Ce qui m'a paru le plus difficile dans ma classe c'est d'aborder la notion de "mobilité géographique" et de construire la légende.